CURRESPONDENCIA

me Se publica en las últimas homas de la tarde todos los dias

EDICION PROVINCIAL DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

Fundador: Excmo. Sr. D. Manuel M. Santa Ana.-Propietario D. Gonzalo Cerón

PRECIOS En la Capital á domicilio Pts. I Provincias, trimestre 4'50

Es tan frecuentr que de todo lo que hacerse, qué remedios tienen que poner ocurre en el mundo se tengan distintos y variados criterios, que á nadie absolutamente le llama la atención que si reunen cinco ó seis personas no estén de acuerdo sobre cualquier tema que sirva de objeto de discusión.

misteriosa causa, cuando de algo se discute y de algo se trata, se confunden lastimosamente las doctrinas con los oposición sistemática; como no nos gusta hombres, las ideas con las personas, y se combatir por capricho, creyendo que en les atribuyen á doctrinas é ideas las fal- efecto la crisis obrera existe; pero cretas que son inherentes á las personalidades humanas. On the lander was to the

Esta es una verdadera confusióu de ideas, que se aprecia á cada instante y á cada momento.

Los enemigos encarnizados de la verdad religiosa, si se le proclaman y se le hace ver las excelencias del cristianismo, se separan de este principio indiscutible y exclaman: AOMOSTESA SEMOLOGESA

-Hay católicos muy malos; hay sacerdotes que faltan á sus deberes, etc.

Y con decir esto creen que han destruido el principio religioso.

¡Valiente manera de discurrir!

Es posible, más que posible, seguro, consigue. que haya católicos, ó mejor dicho, quienes se llamen católicos, que no cumplan LA los preceptos religiosos, que falten á las leyes fundamentales de tan puras doctrinas; pero ¿que tiene esto que ver con la esencia de la idea cristiana y con la bondad del principio religioso?

frecuente y lo curioso del caso es que ciones.

tiene que ver el hecho de que en un país haya criminales, no obstante tener escelentes leves. Too lead observe way bear

Llegar á esa confusión es una artimaña, es un absurdo y el más completo de las demás Naciones como un apoyo dilos disparates, que una cosa son las ideas recto y efectivo prestado al Japón, lo que se basan en fundamentos divinos y otras las debilidades de los hombres, que no son ni pueden ser completamente perfectos. If a social station was a fire!

El problema obrero

Continúa dando juego en las columnas de la prensa de oposición la crisis obrera: artículos y más artículos viene publicando sobre la materia y lo gracioso del caso es que solo se reducen esos trabajos á

municipio, sea el que sea, porque no puede solucionar una crisis obrera, y los que atacan y censuran no dicen lo que debe en práctica y qué sistema de arbitrar recursos deben emplear para ello.

Eso de no decir nada, callarse la boca en lo que á las soluciones se refiere no lo entendemos nosotros, porque en los problemas difíciles, no conviene ni procede Y lo curioso del caso es, que por una en manera alguna el ataque sino la indieación de cuanto puede realizarse.

Como nosotros no tenemos espíritu de yendo también que el Ayuntamiento no puede disponer de trescientas ó cuatrocientas mil pesetas para dar trabajo á todos los que lo piden, es por lo que hemos lamentable suceso. Un par de cañonazos opinadoque una entidad alejada por completo de la política, donde existen hombres de probadas iniciativas es la que debe estudiar este problema, presentarle soluciones, dando la forma de llevarlas á la práctica.

En esta labor no se compromete nada: se presta un buen servicio y se realiza Creo, sin embargo, que la responsabiliuna excelente obra, que es lo que intereza y conviene, que con las luchas y las batallas nada práctico ni razonable se

DEL BALTICO

Informes de un corresponsal norteamericano

Dicen el New-York Herald, desde Londres, que la opinión inglesa se halla diviy el compuesto por las personas sensatas minutos.» que. comprendiendo los peligros que en-Nada tiene que ver la conducta de los volvería semejante proceder, preconizan hombres cou sus doctrinas, como nada temperamentos de prudencia y de conciliación.

> Alegan estas personas que cualquiera intransigencia de la Gran Bretaña, en estos momentos, sería considerada por que es preciso evitar á toda costa.

Contra lo asegurado por las Agencias telegráficas, este criterio conciliador es siguientos asuntos: el que prevalece hasta ahora en las altas «1.º Extensión ó situación de la zona esferas inglesas.

Herald que la Nota enviada á Rusia por calidad para cada clase de pesca. el Gabinete de Saint-James, aunque re- 2,º Amplitud que requiera esa zona dactada en términos enérgicos, como de- para el concierto internacional de la exmanda la gravedad del caso, se limita á plotación de pescadores españoles y expedir completa satisfacción del atenta- tranjeros. do; el relevo de aquellos oficiales rusos 3.º Reglamentación nacional é intergritar, á censurar y á escandalizar sin que, por imprudencia ó ignorancia, fue- nacional más conveniente de cada arte presentar ni una sola solución práctica. ron causantes del atropello, y una in- para su buena explotación y concierto

-Sir Cyprian Bridge, almirante de la la pesca. escuadra inglesa del Pacífico y miembro del Almirantazgo, ha evpresado la siguiente opinión acerca del drama de Hull, ante el Foreing Office:

«Ante todo, creo que una fuerza naval tan pésimamente dirigida como la escuadra rusa del Báltico, es un peligro muy serio para los barcos mercantes neutrales que cruced su camino.

Por las refe, encias que nos llegan de la catástrofe, parece que los marinos rusos emplerron los proyectores eléctricos no para identificar la clase de embarcaciones situadas en el derrotero de la escuadra, sino para perfilar el fuego de sus cañones.

No hay modo de atribuir al pánico el pudieran haber sido disparados por error, pero no 50 ó 60.

Tuve ocasión de tratar personalmente al almirante Rochdetvensky, durante su estancia en Londres como agregado naval, y siempre lo juzgué hombre inteligente, cauto y nada hostil á Inglaterra. dad de lo ocurrido le incumbe por en-

En cuanto al buque ruso que hizo primero fuego sobre los inofensivos barcos pesqueros, cabe admitir que el capitan ó el segundo oficial de á bordo, dominados por el pánico, dieran la orden ó equivocaran una orden emanada del buque alcomo dije antes, dos ó tres disparos, ó un fuego continuado durante pocos se-Tal confusión de ideas es de lo más dida en dos campos: el de los que desean gundos, aunque revelara en el fondo deque el Gobierno británico se deje de con- testable organización militar. No se comempleando estos falsos argumentos se templaciones y exija del Gobierno ruso prende, pues, como de existir el error, Senado. quedan tan satisfechos y tan campantes, la detención de la escuadra del Báltico, se prolongó el bombardeo más de veinte

Asamblea de pescadores

Dicen de Madrid:

El jueves, á las diez y media de la suplicatorios. mañana, se celebró en el domicilio social de la Liga Marítima (Zurbano, 8) la sesión preparatoria de la asamblea de pescadores.

Se trataron en ésta, entre otros, los

- marítima exclusivamente nacional que Por tal razón, cree el corresponsal del parezca conveniente reservar en cada lo-

Opinion de un almirante inglés ces para el transporte y la vigilancia de

5. Lugares y medios más adecuados para el establecimiento de estaciones zoológicas y Escuelas de pesca.

6.º Obtención y uso de cartas de pesca y modelos de diario y rol de navegación y pesca.

7.º Tipo de embarcación y de arte más adecuado para eada clase de pesca.

8.º Organización de Asociaciones de pesca, Cooperativas de pescadores, Montepíos y Cajas de Ahorros.

9.º Instituciones más convenientes para regular los contratos del trabajo y resolver los conflictos que de ellos emanen mediante conciliación y arbitraje.»

Inaugurará las sesiones el director general de la Marina mercante, en nombre del ministro de Marina, y éste presidirá la de clausura.

(DE NUESTRO SERVICIO PARTICULAR)

El capitán Paredes

Madrid 28, 18'45

El capitán García de Paredes tan pronto como tuvo conocimiento de que el juzgado de instrucción de Sevilla que entieude en la causa por la muerte del marqués de Pickman, había enviado un exhorto ordenando su detención, se presentó esta tarde en el juzgado, haciendo entrega de 2.000 pesetas en concepto de mirante. Esto hubiera podido disculpar, fianza para quedar en libertad provisio-

Senado

Madrid 28, 20

No ha ofrecido interés la sesión del

Congreso

Después de varias preguntas explanó una interpelación el señor Zulueta pidiendo que el gobierno se preocupe de la caestión de subsistencias y fomente el trabajo.

Luego continuó el debate sobre los

Sesión permanente

Madrid 28, 23.

Dicese que el lunes se implantará en el Congreso la sesión permanente.

El señor Saimerón

El jefe de los republicanos, señor Salmerón, se encuentra más aliviado de la indisposición que sufre.

Desde Vigo

Telegramas de Vigo dicen que constantemente se reciben telegramas en las lanchas vaporas rusas á las que comunican órdenes los buques que se hallan en alta mar.

Créese que los buques rusos no saldrán del puerto hasta dejar solucionado Porque es muy cómodo; extraordinariamente cómodo eso de censurar á un de los pescadores muertos ó heridos.

demnización pecunaria para las familias con los restantes.

de los pescadores muertos ó heridos.

de los pescadores muertos ó heridos.

4.º Medios que se estimen más eficael asunto de Hull. Los ingleses

lla plaza reina bastante inquietud con sidere merecedor, sin perjuicio de lo que Mañana domingo, á las tres y media y motivo de los movimientos de la escuadra inglesa.

neutralidad en aguas marroquies.

A Lisboa

Desde Vigo comunican que varios marineros han visto á varios transportes y á tres torpederos rusos salir con rumbo á Lisboa.

Carboneo

La escuadra fondeada en Vigo dicen que terminó de tomar carbón.

Créese que no saldrá hoy.

Navegación

Vapores correos de la Compañía Trasatlántica:

El Larache, llegó el miércoles 26 á Bilbao.

El P. de Satrústequi, salió el jueves 27 de Barcelona para Génova.

El Isla de Panay, salió el jueves 27 de Génova para Barcelona.

en el Parque Genovés los jóvenes que menor número que los adversarios del componen la expresada, para hacer ejer- régimen existente. cicios prácticos con fusil y cañón.

Después de la instrucción, se dirá la hora y templo donde se ha de ir á misa mañana. .82 hisbald

Los jóvenes que estén vestidos por la Sociedad, y no haya cambiado aún el acerca de su invento. Este consiste en uniforme de verano por el de invierno, una especie de patines de los que empodrán hacerlo en todo el día de hoy.

Cádiz 29 de Octubre de 1904.—El Instructor. adiputable de abmanaga qua

El Infante D. Alfonso

Las polémicas entabladas estos días dan, oponiendo resistencia al agua. con motivo de la muerte de la Princesa de Asturias, á propósito de la sucesión aparato, el que camina puede efectuar al trono de España, dan mucha actuali- toda clase de movimientos, sin riesgo dad á la figura del Infante don Alfonso, alguno, el hijo mayor de los príncipes, y Nuevo en su número de esta semana la última mamente. fotografía que existe del inmediato sucesor á la Corona, presentándole tal y como es en la actualidad.

Además, publica el popular semanario: El mensaje de los montañeses a Maura, notable dibujo de Emilio Sala. —Las fiestas del Pilar.—La suspensión de las maniobras (fotografías interesantísimas).—La guerra ruso-japonesa.— Notas teatrales: Figuras del teatro de la Princesa, -Lucrecia Arana en «El húsar de la guardia». «La borracha». «La tragedia de Pierrot».—Los toros y originales artísticos y literarios.

Servicio humanitario

El general director de Carabineros se ha enterado con satisfacción del humanitario servicio realizado por el carabinero Principal en su nombre, haciéndolo constar así en en sus arriesgados trabajos.

Comunican desde Tanger que en aque- para la recompensa á que S. M. le con- debut, fucron muy aplaudidos. cía, á quien también se ha participado ciones. Dicese que este trata de imponer la el servicio que aquél realizó, por si, Muy en breve la pantomima de gran te para acreditar si el repetido carabi- sexos. nero se ha hecho acreedor al ingreso en Circulo Modernista la Orden civil de Beneficencia.

Las elecciones

Ya han publicado sus manifiestos elec- grama: torales los socialistas, los republicanos los radicales y los anarquistas de Milán. el centro que reconoce por jefe á Sonnino, ni tampoco la derecha, cuyo princi- quejo y Godoy. pal representante, Rudini, se encuentra en Constantinopla,

Ofrecen las actuales elecciones una particularidad, cual es la de presentarse los socielistes, Ferri, se presenta por Rávena y además por Roma y por los ocho colegios de Nápoles. Su colega Bissolati se presenta en cinco colegios, y lo mismo hacen Andrea Costa, Treves, Labriola, y algunas otros, más ó menos so-Columna infantil de desembarco cialistas. También los monárquicos pre-A las cinco de esta tarde, se reunirán sentan candidaturas múltiples, si bien en

Andando sobre el agua

El ingeniero R. Durio, de Varallo, ha ideado y construido un curioso aparato para andar sobre el agua.

El inventor guarda absoluto secreto plean los soldados alpinos para andar sobre la nievc. En la parte posterior lleva unas paletas, para que al apoyarse el pié en el movimiento de avance no retroce-

Puede asegurarse que, usando este

R. Durio ha ensayado días pasados es-Mundo, atento siempre á la información te aqurato, recorriendo el lago Orta, que gráfica que al público interesa, publica mide dos kilómetros de anchura próxi-

> La longitud de los patines es de cuatro metros y 20 centímetros.

Insurrección en Larache

Comunican de Tánger que el movimiento de insurrección que se ha manifestado en las inmediaciones de Larache viene tomando mayor incremento.

Está completamente interrumpido el tránsito por los caminos que conducen á

Aviso á los pescadores

Las autoridades españolas de Marina el descanso dominical; y otros muchos han recordado á los patronos de barcos de pesca y de cabotaje lo dispuesto sobre 84'500 kilos. -De cerda 12 con 1.511 kilos - 14 banderas y señales de día y de noche, á fin de evitar la posibilidad de que ocurran incidentes como el de Hull.

to que como recompensa al buen compor- al Teatro Principal Circo, en el que fuetamiento del mismo, se le den las gracias ron muy aplaudidos todos los artistas Afrecho rebasa. . quintl. 28 á 30 Rels.

sea propuesto al ministerió de la Guerra, tas musicales que anoche verificarou su Altramuces.

resuelva el capitán general de Andalu- á las ocho y media dos grandiosas fun-

transcurrido el plazo reglamentario, se espectáculo Aludino ó la lámpara maravisirve disponer la incoación de expedien- llosa, ejecutada por 150 niños de ambos

acer but assistanting notee. Sin all

Para mañana está anunciado en el Círculo Modernista el siguiente pro-

La comedia en un acto y en verso de don Vital Aza El Sueño Dorado, desem-Aun no se ha dirigido al cuerpo electotal peñado por las señoritas Bejarano, Pacheco y Suárez y los señores Vega, Re-

La comedia en un acto y en verso de don Mariano Pina, Las cuatro esquinas, en la que hará su debut la distinguida aficionada señorita Gómez, á la que acommuchas candidatus múltiples. El jefe de pañan las señoritas Bejarano y Pacheco, y los señores Melero y Requejo.

> Y la zarzuela en un acto y cuatro cuadros, en prosa, letra de los señores Arniches y Lucio, música del maestro Nieto, Los Secuestradores, que tiene el siguiente reparto:

Carmen, señorita Pacheco; doña Librada, seño ita Otero; don Paco, señor Requejo; don Hilario, señor Melero; don Raimundo, señor Vega; el tío Cacho, señor Aguirre; Perico Chanzas, señor Godoy; don Lucas, señor Agreda; Mazorco, señor Muñoz; Roque, señor Luengas; el cabo de la guardia civil, señor Rodríguez, guardia civil, señor Fatú.

CALENDARIO

Dia 30.—San Claudio y cps. mrs. Dia 31 - San Quintin y Santa Lucila, virgen mrs., y la batalla del Salado.

JUBILEO

Dia 30.-En la iglesia del Rosario. Dia 31 —En la misma iglesia. Se manifiesta á las ocho y se oculta á las seis

Dia 30.— Turno de Adoración.— Hermanas Domínicas.

OFICIO DIVINO

Día 30.—Se reza de la Octava de los Santos Patronos de Cádiz; rito doble, color encarnado. Dia 31 - Ea la S. I. Catedral y en Tarifa, se reza del Triunfo de la Santa Cruz por la gloriosa victoria de Benamarín ó del río Salado; rito doble mayor, color encarnado.

OFICIAL

SERVICIOS MUNICIPALES

Los verificados el dia 27 han sido los siguientes:

Jornales devengados en el empedrado y madronas 062 hombres, 164'00 pesetas.-Camino de la Ronda 00 hombres 00'00 pesetas.-Jardines, 043 hombres 98'25 pesetas.-Cementerio 09 hombres 25'50 pesetas,-Trábajos ex. traordinarios 01 hombres 002'50 pesetas.

Asilo Gaditano y Casa de maternidad.-Manutención de 29J asilados y sirvientes 75'51 pesetas

Reses cortadas en la Casa de Matanza.-Va. cunas 22 con 3.438.000 kilos, -Lanares 06 con jornales 35.0.

Reses en la Dehesa de Campo Soto 000. Existencia de presos en la Cárcel 244. En la Prevención 37. Cadáveres sepultados 6.

Noticias de mercados y precios que á continuación se cita, y ha dispues- Concurrencia numerosa asistió anoche de cereales en Sevilla sin derechos de consumos, tomados de los datos que publican los periódicos de aquella capital:

> Id. fino target land fang. 120 á 124 idem

ã	Amramuces		500	id.	35	á	38	iden
	Alverjones. ,		A STATE OF	id.	FILE COLUMN TO A STATE OF THE PARTY OF THE P	á		idem
980	Avena negra .			id.	TARGET DV LA	á	April 1	idem
250	Idem rubia.			id.	1 TO	á	OF SHADOWS	idem
	Cafiamones .		V	id.		á	ASSESSMENT A	idem
	Carillas			id.		á	SHIPE THE STATE	idem
1	Cebada del país			id.	United St.	á	30	idem
ı	Idem extremeña.			id.	000000000000000000000000000000000000000	á	200507455540	idem
l	Centeno			id.	所用のアンプラスニル	á	DWW.75.34.5.408	luem
ı	Escaña.			id.	23	CONTRACT	MISS-35-50	idem
I	Garbanzos gordos		75140	id.	Control of the Control of the Control		120	idem
ı	Idem regulares.			id.	106	6	100	idem
Ì	Idem medianos.	IV S		id.	100	a	110	idem
١	Guijas .		114	id.	20	4	100	idem
١	Habas tarragonas	•		id.	50	a	108	idem
ı	Idem mazaganas		•	id.	40	2	68	idem
l	Idem chicas .			id.	48	8.	58	idem
ŀ	Harina de primera	12	MINISTER 1979	35-56-56-5	01	a .	54	idem
1000	Idem de segunda		500	rrb.	Y. Land	SHOULD.	22	idem
0.0000	Idem de tercera.		•	id.	18	a	20	idem
	Maiz			id.	10116	a.	17	idem
Contract of	Mijo	•	Hi.	1Q.	- 39	8	42	ídem
C40(K0)	Panigo		The Street of the Street	ang	80	2000/16/04	84	idem
6.WB1.35.X	Sémola.	• .	190959	id,	42	2004-1006	44	idem
Sichros	Trigos barbilla.	•	55 FED.	id.	20	DESCRIPTION OF	42	idem
BOARS		•		rrb.			22	dem
2650	Idem blancos		İ	ang	48.	á	50	idem
130000	Idem cerrade	•		ıd.	52	Á	56	idem
200000	Idem meze illa	•	2012/05/25	id.	50		51	dem
074000	Idem pintones	be:		id	53	á.	55 1	dem
1000	Idem tremés .	•		id.	50	á	54 i	dem
*	Yerosinoo es a	•	Charles of the Control	id.	43	á	49	dem
CVS AS	Zaina comete	•13	28	id.	360	á.	40	dem
15	16		STEE					- COTT

FIXX OFF

Matadero.-Precios para el entrador: Toros, bueyes y vacas, de 1'70 á 1'80; novillos utreros, erales y afiojos, de 1'85 á 2'00; terne. ras de 2'00 á 2'10: carneros de 0'00 á 0'00; machos, ovejas y cabras, de 1'50 á 1'60. Precios al público: Reses mayores de 1'60 á 2'00; ternera, de 3'00 á 3'50; carnero y machos de 0'00 á 0,00; oveja y cabra, de 1,60 á 1,80.

Aceites -Entrada total de ayer. 800 arrobas. Precio: nuevo sin vender, de 40 y 112 á 41314

AFECCIONES ASTRONOMICAS

Sale el Sol á las 6'46. Pónese á las 5'31. Sale la luna á las 10 40 n. Pónese á las 12 01 t. MAREAS DEL DIA 30

Primera bajamar 12'46 de la mad Primera pleamar 5'47 de la mafiana. Segunda bajamar 1'16 de la tarde. Segunda pleamar 7'20 de la noche. es posible, mas que posible: o guro

VAPOR AL PUERTO

SALIDAS DEL PUERTO - SALIDAS DE CADIZ Dia 30

8'30 de la mafiana. | 12'30 de la mafiana. 2'45 de la tarde. 4'00 de la tarde. Dia 31

7'00 de la mañana. 8'15 de la mafiana. 9'30 de la idem. 1 30 de la tarde. 2'45 de la tarde 4'00 de la idem.

VAPORES ENTRE CADIZ Y PUERTO REAL Y DIQUE DE LA TRASATLANTICA

Servicio diario menos los festivos, en que no se hace el de la Carraca. De Puerto Real á Cádiz, con escala en el Di-

que, á las 8 00 m. - De Cádiz á la Carraca y Puerto Real, con escala en id á las 9'15 id. -De la Carraca directo á Puerto Real y Cádiz con escala en el Dique, á las 10'15 id. - De Puerto Real á Cádiz, con escala en id., á las 11'30 id.—De Cádiz á Puerto Real y Carraca con escala cn id., á la 1'15 t.—De Puerto Real á Carraca con escala en id., á las 2'30 id.—De Carraca á Cádiz con escala en id., á las 3'15 id.—De Cádiz á Puerto Real con escala en id. á las 4'15 id.

Precios:-Billetes de popa 1'00 pesetas;-Idem de proa, 0'63,—Idem de cosarios, 0'25

Para Villamartin salen los carruages durante el invierno desde la Estación de Las Cabezas á la llegada del tren correo de Cádiz de las 7'00, regresando de la expresada población en las primeras horas de la mañana. En elverano se sale para Villamartín al llegar el trende las 15'25, y la vuelta se hace á las 2. en los carruages en primavera, verano y otono, aunque no es diariamente fija su salida.

ESPECTACULOS

TEATRO PRINCIPAL —Compañía ecuestre de D. Micaela Alegría

Función diaria á las ocho y media de la noche. TEATRO COMICO.—Compañía cómico-lí-

rica.—Función para el juéves. La alegria de la huerta.—Los grannjas -Los picaros celos. - El juicio oral.

> Imprenta de LA MONARQUIA Bosarlo 6 y Beate Diege, de Cadis 1